

SUMMARY

ASUHAN KEPERAWATAN PADA KLIEN DENGAN FRAKTUR EKSTREMITAS POST OP ORIF DI RUANG PERAWATAN BEDAH LANTAI V RS KEPRESIDENAN RSPAD GATOT SOEBROTO JAKARTA PUSAT

Created by GEDE PRONAJAYA

Subject : KEPERAWATAN, BEDAH, TULANG

Subject Alt : NURSING, SURGERY, BONE

Keyword : fraktur;orifa;asuhan keperawatan

Description :

Fraktur atau patah tulang adalah terputusnya kontinuitas jaringan tulang atau tulang rawan yang umumnya disebabkan oleh rudapaksa. Berdasarkan presentasi kasus terbanyak di ruangan fraktur merupakan 10 kasus terbanyak. teridentifikasi dan menemukan hal-hal baru asuhan keperawatan pada masing-masing klien dengan Fraktur Ekstremitas Post Op ORIF di Ruang Perawatan Bedah Lantai V RS Kepresidenan RSPAD Gatot Soebroto Jakarta Pusat Tahun 2016. Dalam penelitian ini digunakan metode studi kasus dengan pendekatan proses keperawatan dengan 7 klien dengan kasus Fraktur Ekstremitas Post Op ORIF di Ruang Perawatan Bedah Lantai V RS Kepresidenan RSPAD Gatot Soebroto. Klien berumur > 50 tahun 42.85%, Jenis Kelamin Perempuan 57.14%, Close Fraktur 85.7%, Displaced 100%, Komunitif 85.7%, Trauma langsung 71.42%, Manifestasi Klinis 100% nyeri, deformitas, pembengkakan & perubahan warna lokal. Penatalaksanaan obat-obatan 100% antibiotic, analgesik & antiemetik. Pengkajian terdiri dari beberapa aspek antara lain pengkajian musculoskeletal, pengkajian status fungsional, pemeriksaan radiologi, dan pemeriksaan laboratorium. Masalah Nyeri, Hambatan Mobilitas Fisik, Defisit Volume Cairan, Ketidakseimbangan nutrisi kurang dari kebutuhan tubuh, resiko infeksi. Intervensi sesuai standar NANDA-NIC-NOC. Evaluasi 100% klien pulang. Penemuan baru dalam studi kasus ini yaitu melakukan mobilisasi dini pada klien untuk mengatasi atau mencegah terjadinya komplikasi pasca operasi dan mengembalikan kemampuan status fungsional klien dalam ADLs. Dari hasil studi kasus ini diharapkan pelayanan kesehatan dapat memberikan pendidikan kesehatan dan mengajarkan tentang mobilisasi dini pada klien dengan Fraktur Ekstremitas Post Op ORIF untuk mencegah komplikasi pasca operasi dan mengembalikan status fungsional klien khususnya dalam ADL.

Contributor : Yana Zahara.,S.Kp.,M,Kep

Date Create : 20/09/2016

Type : Text

Format : PDF

Language : Indonesian

Identifier : UEU-Undergraduate-201535005

Collection : 201535005

Call Number : 35-2016-S015

Source : Undergraduate Theses of Nursing

Relation Collection Fakultas ilmu Kesehatan

COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul

Right : @Perpustakaan Universitas Esa Unggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor